

学校教育目標：一人一人が輝き、ともに育つ児童の育成～ゆう気・やる気・げん気～

相良村立相良南小学校



# 学校だより

校訓：やさしく かしこく たくましく

## 9月号

令和3年9月30日(木)  
発行者 校長 立道一則

児童数：182  
PTA会員世帯数：129

### みんなでつかんだ笑顔と絆！

先日の運動会は、大変お世話になりました。新型コロナウイルス感染防止の観点から今年もプログラムの内容や時間等制約を設けての実施となりましたが、天候にも恵まれ、子どもたちも、これまでの練習の成果を発揮することができたと思います。当日のあいさつでも触れましたが、運動会当日だけでなく、2学期が始まってからの除草作業も多くの児童が積極的に取り組んでくれました。日に日にきれいになっていくグラウンドをみるごとに運動会が近づいていくのを感じたものでした。

運動会の内容は、徒走、リレー、応援団や玉入れなどの団体競技、そして、表現といった構成でしたが、中でも最後の高学年による集団演技はメリハリのある動きや躍動する動きにスピード感も加わり、見るものを引き付ける圧巻の演技でした。6年生の保護者の中には、最後の運動会ということもあり感慨もひとしおで目頭を熱くされた方もおられたのではないのでしょうか。

高学年以外にも、楽しそうに玉入れに取り組んだ低学年。「赤組の勝ち。白組の勝ち。」と言われるたびに跳びはねて喜ぶ姿は微笑ましいものがありました。また、花笠音頭やダンスも短い時間の中によく覚えたものだなあと感心しながら見ていました。

中学年は、手に付けた煌びやかなボンボンを生かし、手の上げ下げが列ごとにきれいに揃っていてかっこよかったです。また、ソーラン節も力強く踊れる子が多く驚きました。4年生は、昨年度学んだことを生かし、練習の時から3年生のお手本になっていました。

運動会は、児童一人が輝く場面が走りや演技以外にも見られました。まずは、応援。自分の走りの番が終わった後も友達に「がんばれー。」と多くの子どもたちが声援を送っていました。また、自分の係りの仕事も責任を持って取り組んでいたと思います。そのおかげでスムーズな進行ができました。

本年度、子どもたちに「自己肯定感を高めること」を具体的な目標の一つとして取り組んでいます。「やればできる」という実感を持たせるためには、我々が子どもたちにどのような声掛けをするか、どう接するかがカギとなってきます。運動会を頑張った子どもたちに「よかったよ。かっこよかったよ。頑張ったね。」と言った称賛や労いの言葉を是非ともかけてください。そのことが、自信となりきっと次につながると思います。

最後に、保護者の方には、前日の準備、当日朝早くからの駐車場整理、そして、後片付けまで積極的にご協力いただき感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



## 10月の予定 (今後の状況によっては変更になることもあります。)

- 10月 1日 (金) : 6年修学旅行合同事前学習
- 10月 4日 (月) : 委員会活動
- 10月 5日 (火) : 全校体育
- 10月 6日 (水)・7日 (木) : 6年修学旅行
- 10月 8日 (金) : 水俣に学ぶ肥後っ子教室 (5年)
- 10月11日 (月) : クラブ活動 1・2年生活科見学 5年集団宿泊教室合同事前学習
- 10月12日 (火) : さがらっ子集会 (放送委員会)
- 10月13日 (水)・14日 (木) : 5年集団宿泊教室
- 10月18日 (月) ~ : 体重測定 WEEK
- 10月19日 (火) : さがらっ子集会 (保健委員会) なかよしアンケート
- 10月25日 (月) : 芸術鑑賞
- 10月28日 (木) : 児童集会
- 10月29日 (金) : クラブ活動



## 感染状況は減少傾向にあっても引き続き対策を！

8月中旬の頃からしますと、新型コロナウイルス感染症の新規陽性者数もずいぶん少なくなってきました。このまま収束に向かうことを願うばかりですが、学校では、引き続きマスクの着用、消毒、教室の換気、手洗い等の感染防止に努めていきたいと思っております。ご家庭におかれましても、以下のことを参考に、引き続き感染防止にご協力いただきますようお願いいたします。

- 健康チェックカードへ記録し提出すること
- 不要不急の外出を控えること
- 外出時はマスクを着用すること
- 自宅においても咳エチケット、  
こまめな手洗い、部屋の換気等をおこなうこと
- 早寝早起き等規則正しい生活習慣を心がけ、  
好き嫌いをせずしっかり食べて抵抗力を高めるよう、心身の健康管理に努めること



○かかりつけ医などがなく相談する医療機関に迷う場合の発熱患者専用ダイヤル

☎ : 0570-096-567

○熊本県新型コロナウイルス感染症専用相談窓口

☎ : 096-300-5909

感染者に対して、いかなる場合であっても、差別、いじめ、誹謗中傷等の人権侵害は決して許されるものではありません。県や国等の公的機関が提供する正しい情報に基づき、人権に配慮した冷静な行動をお願いします。

## 「ばとん・ぱす vol.60」が発行されました！

熊本県教育広報誌「ばとん・ぱす vol.60」が発行されましたのでお知らせいたします。本広報誌は以下のURLやQRコードからご覧いただけます。また、相良南小学校のホームページにも掲載していますのでご一読いただければ幸いです。

【URL】 : <https://www.pref.kumamoto.jp/site/kyouiku/109059.html> 【QRコード】

